

Frau Haas teilt mit, dass sie die Ankunft des Klimaschutzmanagers in der Gemeinde mit großer Vorfreude erwarte. Sie regt in diesem Zusammenhang an, den neuen Posten dahingehend vorzubereiten, dass die Verwaltung aus dem laufenden Betrieb, also ohne einen Mehraufwand, die schon vorhandenen und auch später benötigten Daten zu Themen wie Stromverbrauch, Aufstellung von PV Anlagen etc. schon mal erhebe und diese dann in eine kostenlose Software einpflege. Der- oder diejenige könne dann direkt durchstarten.

Erster Beigeordneter Sterzenbach hält fest, dass die Verwaltung sich ebenfalls auf den Klimaschutzmanager freue und dies als Anregung mitnehme.